



entraînement entre 13h et 14h

publié le 07/10/2025

Bonjour

les créneaux d'entraînement entre 13h et 14h vont débuter cette semaine. Le mardi sera consacré au handball et le vendredi au badminton. Si besoin, il y aura une liste des élèves prioritaire au self.

Bonne semaine.

Les professeurs d'eps



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.